

ヤマユリの花 4年連続で開花に成功！

2021/06/15



ヤマユリの花が咲きました！ 4年連続で開花に成功！「しんわルネッサンス」中庭 2021年6月15日

[公益財団法人かながわトラストみどり財団](#)様と連携して取り組む「[かなユリ・チャレンジ](#)」プロジェクトは、2016年7月26日に起きた「津久井やまゆり園」での痛ましい事件（[相模原障害者施設殺傷事件](#)）への鎮魂・追悼の念を込めたものです。昔は各所に見られた神奈川県の花「ヤマユリ」を増やすことで、悲劇を悼み心の癒しとして頂きたいとの願いから発するプロジェクトです。

2017年秋に始まった「ヤマユリ」再生の取り組みは、4年目を迎えています。財団からの助成期間は、本年3月末で終了しましたが、財団のご厚意により球根と種子を譲り受けて福祉工場「しんわルネッサンス」の中庭で栽培を継続しています。

2021年6月15日、球根からの栽培では、今年も美しい大輪のヤマユリが開花しました。球根からは、4年連続で開花に成功！早速、代表メンバーと記念写真を撮影しました。



「津久井やまゆり園」での事件から間もなく5年が経過・・・、昨年より1ヶ月も早く咲いた今年のヤマユリも華麗な姿を見せてくれました。このヤマユリの花に、悲しい事件の犠牲となられた方々への哀悼の念を込めて、同じ福祉に従事する仲間として決して忘却しないことの証としたいと思います。

【栽培レポート：4年目（助成期間対象外）】

[60cm以上に生長／種子からも発芽（2021.4.17）](#) [球根の発芽（2021.3.17）](#)

[球根植付けと種子の播種（2020.12.7）](#)